



CONVENCIÓN CONSTITUYENTE

PROVINCIA DE LA RIOJA

EXPEDIENTE:

CC

CÓDIGO

0007

NÚMERO

2023

AÑO

PROYECTO DE: Correspondencia

INICIADO EN: Mesa de Entradas y Salidas FECHA: 13/09/2023

AUTOR/AUTORES: De La Universidad Blas Pascal

ASUNTO: Eleva nota con el objeto de poner en conocimiento su colaboración académica en la Reforma de la Constitución Provincial.-

FIRMA

PASE	FECHA	SESIÓN	FIRMA
A conocimiento	14/09/23		

NORMA: _____ Nº: _____



La Rioja, Jueves 13 de Septiembre de 2023

Sra. Presidente de la Convención Constituyente de La Rioja

Ada Mercedes Maza.

S//////////D:

Marcela Del V. Ortega DNI N° 26.054.885, quien suscribe en mi carácter de directora de Universidad Blas Pascal La Rioja, me dirijo a usted a fin de poner en conocimiento que hemos iniciado un proceso de suscripción de acuerdo de colaboración entre nuestra universidad y la convención Constituyente de nuestra provincia, con el objeto de brindar el apoyo académico que sea necesario para desarrollar la tarea invitando a las demás instituciones educativas a fines de ocupar un rol activo en tan notable labor.

A continuación, en anexo adjunto la propuesta de convenio a suscribirse con la prestigiosa convención que usted representa.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para saludarla con la más distinguida consideración y respeto.

Dra. Marcela Ortega
ABOGADA
Mat. Prof. N° 2706



ACTA DE COMPROMISO PARA LA REFORMA CONSTITUCIONAL DE LA PROVINCIA DE LA RIOJA

En la ciudad de [Ciudad], Provincia de La Rioja, a [Fecha], se reúnen representantes de las siguientes instituciones educativas de nivel superior:

1. Universidad [Nombre de la Universidad 1], representada por [Nombre del Representante 1].
2. Universidad [Nombre de la Universidad 2], representada por [Nombre del Representante 2].
3. Universidad [Nombre de la Universidad 3], representada por [Nombre del Representante 3].
4. Universidad [Nombre de la Universidad 4], representada por [Nombre del Representante 4].
5. Universidad [Nombre de la Universidad 5], representada por [Nombre del Representante 5].

Con el propósito de contribuir al proceso de Reforma Constitucional de la Provincia de La Rioja y promover un diálogo abierto y constructivo entre las universidades y las y los convencionales constituyentes y las autoridades provinciales, acordamos lo siguiente:

1. Compromiso de Colaboración

Nos comprometemos a trabajar de manera colaborativa y aportar nuestros conocimientos y recursos en el proceso de Reforma Constitucional de la Provincia de La Rioja. Reconocemos la importancia de esta reforma para el desarrollo y el bienestar de nuestra comunidad y estamos dispuestos a participar activamente en su análisis y discusión.

2. Participación Activa

Cada una de las universidades representadas en esta reunión designará un equipo de expertos y académicos para estudiar y analizar los aspectos constitucionales que requieran revisión o modificación. Estos equipos se comprometen a participar en reuniones de trabajo conjunto, mesas de debate y otros eventos relacionados con la Reforma Constitucional.

3. Diálogo Constructivo

Nos comprometemos a mantener un diálogo abierto y constructivo con las autoridades provinciales, los legisladores y otros actores relevantes en el proceso de Reforma Constitucional. Nuestra intención es contribuir con propuestas fundamentadas y basadas en la experiencia académica y el conocimiento científico.

4. Transparencia y Divulgación

Nos comprometemos a mantener informada a la comunidad académica y al público en general sobre nuestro trabajo y contribuciones en el proceso de Reforma Constitucional. Promoveremos la transparencia y la divulgación de información relevante.

5. Duración del Compromiso

Este compromiso de colaboración tendrá una duración indefinida y estará sujeto a las necesidades y los plazos del proceso de Reforma Constitucional de la Provincia de La Rioja.



Firmamos la presente acta como muestra de nuestro compromiso con este importante proceso:

[Firma y sello de cada universidad]

[Nombre y cargo del Representante 1] [Nombre y cargo del Representante 2] [Nombre y cargo del Representante 3] [Nombre y cargo del Representante 4] [Nombre y cargo del Representante 5]

